

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Un chef estrella Michelin dirigirá la novedosa acción formativa sobre gastronomía botánica

Miguel Ángel de la Cruz impartirá las sesiones de plantas silvestres comestibles ■ El municipio es pionero en esta área de empleo verde

EÑE | SANTA MARTA

Las concejalías de Formación y Empleo y Educación de Santa Marta ponen en marcha una novedosa acción formativa que convierte al municipio en pionero a la hora de impartir y aplicar el contenido del nuevo ámbito formativo y de empleo verde que es la botánica gastronómica.

Para ello, el medio centenar de participantes en las sesiones del workshop que se impartirá los próximos días 16 y 17 contarán con expertos botánicos en plantas silvestres comestibles, como son Ana María González-Garzo y Augusto Krase, autores del libro 'El cocinero recolector' y las plantas silvestres comestibles' y el reconocido chef que cuenta con una estrella Michelin, Miguel Ángel de la Cruz.

El objetivo, como afirma la concejal de Formación y Empleo, Chabela de la Torre, es que "los alumnos que participen adquieran nociones básicas de botánica y elaboraciones de recetas con herbarios de especies silvestres culinarias".

Además, esta nueva rama de gastronomía botánica "sirve para buscar sinergias y encontrar el vínculo entre los tres recursos que tenemos en el municipio: la Isla del Soto, la Escuela Municipal de Hostelería y el vivero", insiste De la Torre.

Así, el desarrollo del programa comenzará con un itinerario botánico por la Isla del Soto y recolectar las plantas para trabajar después con el herbario obtenido y la segunda jornada estará centrada en la preparación de platos en cocina con plantas silvestres comestibles y las especies recolectadas.



Pedro García, Chabela de la Torre, María Cruz Gacho y José Luis García. | EÑE

En este sentido, la edil de Educación, María Cruz Gacho, asegura: "Es una suerte que en Santa Marta se puedan realizar este tipo de actividades simbióticas entre los alumnos de Empleo Verde y los cursos FOD de Hostelería, para que tengan las mejor y más completa formación en estas materias y que les faciliten la inserción laboral". Además, "esta formación complementaria que reciben de la Escuela es lo que la distingue y hace que sea un centro referente en la provincia", insiste Gacho.

Ésta es la última acción for-

mativa dentro del proyecto de Cooperación Transfronteriza de Custodia Ambiental y que cuenta con un presupuesto de 80.000 euros, financiados al 75% con fondos europeos. Un proyecto que ha permitido poner en valor infraestructuras como el vivero municipal y ha abierto una nueva línea formativa y de futura inserción laboral, no sólo en temas ambientales sino también de formación en el área de la restauración. "Por ello, seguiremos aprovechando los fondos que se reciben para esta nueva salida laboral".



**Recepción del premio a la iniciativa empresarial.** El alcalde del municipio, Javier Cascante, y la edil de Comercio, Chabela de la Torre, recibieron ayer a los integrantes de la empresa Glocal Asian ubicada en Santa Marta, ganadores del 'Premio Diputación a la Iniciativa Empresarial 2014'. | EÑE



**Alumnos de Insolamis visitan a la Policía.** Un grupo de alumnos de Insolamis visitó ayer las dependencias de la Policía Local desde las que los agentes realizan el control del municipio. Los jóvenes recibieron una charla sobre seguridad en el uso redes sociales ofrecida por la policía. | EÑE

## La Concejalía de Salud inicia un programa para acabar con los hábitos del tabaco

La Concejalía de Salud de Santa Marta ha iniciado el nuevo programa de deshabituación tabáquica para ayudar a dejar de fumar a aquellos vecinos interesados en liberarse de esta dependencia. Una actividad que se desarrolla gracias a la colaboración que mantiene el Consistorio con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), cuyos profesionales son los encargados de impartir las sesiones y conseguir los resultados perseguidos. El programa es gratuito y se desarrolla los lunes por la tarde, de 17 a 19 horas, en el Edificio Sociocultural. Desde la AECC y tras las experiencias y los logros obtenidos en otras localidades, garantizan que en la mayoría de casos se consigue dejar de fumar en 7 sesiones. | EÑE

## CABRERIZOS



### Cuentacuentos para los escolares

Los alumnos de 1º de Primaria del colegio La Flecha de Cabrerizos participaron ayer por la mañana en los cuentacuentos 'La Cebra Camila'. Una actividad incluida dentro del programa municipal 'Cabrerizos Educa'. | EÑE

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA



### Asamblea de 'Ciudad de los Niños'

Los niños que forman parte del programa 'Ciudad de los Niños' de Villamayor celebraron una asamblea extraordinaria en la que hicieron repaso a las actuaciones realizadas y las peticiones hechas al Consistorio para mejorar el municipio. | EÑE